



Information aus der Sitzung

18-013. Sitzung des Ausschusses für Regionalpolitik und Infrastruktur

am Donnerstag, 14.03.2019,

im Sitzungssaal "Bergstraße" (Raum 3019) des Landratsamtes in Heppenheim, Graben 15

Punkt 2.1:

**Antrag der FREIE WÄHLER-Fraktion vom 17.11.2018
betreffend "Fahrradfreundlicher Kreis Bergstraße"
Vorlage: 18-1140**

Im Zuge der Beratung über den an den Ausschuss zur Beratung verwiesenen Antrag der FREIE WÄHLER-Fraktion wurde der Antragstext modifiziert.

Ziffer 1 lautet nun: Der Kreisausschuss wird dabei unterstützt, die Voraussetzungen zu schaffen damit sich der Kreis Bergstraße in vorbildlicher Weise als "fahrradfreundlicher Landkreis" präsentiert und demzufolge, dem Thema Radverkehr eine deutliche höhere Bedeutung zukommt wie seither.

Ziffer 2 ("Der Kreisausschuss wird beauftragt, die Landesregierung dazu zu bewegen, auch in Hessen das Prädikat 'fahrradfreundliche Kommune' zu schaffen und den Radverkehr zu fördern.") wurde gestrichen.

Der geänderte Antrag wurde abschließend vom Ausschuss bei 3 Jastimmen mit 8 Neinstimmen abgelehnt.